

LETRADOS



Algunos asistentes a la jornada. / LT

El Colegio de Abogados forma sobre la propiedad horizontal

LT / CIUDAD REAL

La Escuela de Práctica Jurídica del Ilustre Colegio de Abogados de Ciudad Real, con la colaboración de la editorial jurídica Sepín, celebró el pasado día 12 de abril una Jornada sobre la Propiedad Horizontal que contó con una gran afluencia de colegiados y en la que se analizaron los procedimientos judiciales en las comunidades de propietarios y el régimen legal de la propiedad horizontal.

La jornada fue presentada por el vicedecano del Colegio de Abogados y el director de su Escuela de Práctica Jurídica, Oscar Ruiz y las ponencias estuvieron a cargo de Daniel Loscertales Fuertes, abogado y Presidente del Consejo Editorial de Sepín, y Alberto Torres López, abogado y Director Jurídico de Editorial Jurídica Sepín.

Así ha informado en una nota de prensa el Colegio de Abogados de Ciudad Real en relación a esta jornada que se encuentra dentro del marco formativo de este órgano colegial sobre diversas materias del ámbito jurídico.